

「ハイブリッド車等レスキュー研修会」を開催

近年、自動車業界では主流となりつつあるハイブリッド車や水素自動車の構造などの理解を深めることにより、これらの車両が対象となる交通事故をはじめとする各種災害時に、消防職員が安全、確実、迅速な現場活動が出来るよう、専門的知識や技術を習得することを目的として、座学と実技の両面から研修を開催します。

- 日時 令和2年10月9日（金） 10時～12時
- 会場 前橋市消防局中央消防署（朝日町四丁目22-2）
- 講師 群馬トヨタ自動車株式会社 サービス部 技術グループ課長 他2名
- 受講者 前橋市消防局中央消防署員 他 約50名
- 内容
 - ・ハイブリッド車及び水素自動車の構造及び特性について
 - ・救助活動時や火災発生時の対応及び注意点について
 - ・実車を用いた車両構造の確認及び活動方法の確認
- 特記事項 次世代では主流となることが予想される水素自動車について、消防職員が研修を受講することは、全国的にもあまり例がなく、県内では初となります。

本件に関するお問い合わせ先

中央消防署 第一中隊高度救助隊

電話 直通 / 027-220-4522